

Bild Wö. Pl. 30.11.2000



## „Fröhlicher Weinberg“

### Fassboden als besonderer Gruß aufgestellt

Nackenheim (gm) - Wie vielleicht von vielen Mitbürgern kaum noch wahrgenommen zieren die Nackenheimer Orssein- bzw. -ausgänge Fassböden, die mit ihrer Inschrift dokumentieren, dass man gerade den "Fröhlichen Weinberg" erreicht habe.

Die dritte Nackenheimer Zuwegung aus Richtung Lörzweiler (Ecke Pfarrer-Denner-Straße) war bisher noch nicht mit derartigem Schmuck versehen. Dies ist seit dem vergangenen Wochenende anders geworden.

Eifrige Mitarbeiter des CDU-Ortsverbandes Nackenheim, zusammen mit dem Bodenheimer Zimmereigenschaft Jakob Brinkmann nahmen diese Veränderung vor. An der Ecke Lörzweiler Straße/Pfarrer-Denner-Straße steht nun ebenfalls ein derartiger Fassboden, sogar so konzipiert, dass dieser frei stehend, das

heißt ohne Abstützungen, sehr standfest plazierte wurde.

CDU-Ortsvorsitzender Heinz Hassemer würdigte die kostenfreie Arbeit von Jakob Brinkmann und lobte - selbstverständlich - auch die Mitarbeit von Valentin Wöll, Geo Struck, Bardo Kraus und Klaus Böhm.

An insgesamt zwei Wochenenden habe man alle Vorarbeiten geleistet, die ausführliche Planung natürlich noch nicht mitgerechnet.

Ein Jahr bleibe der Fassboden nun der Witterung ausgesetzt, erst dann könne man die Vergoldung der Buchstaben "Fröhlicher Weinberg" vornehmen. Alle Beteiligten waren sich einig, dass man einen weiteren attraktiven Blickfang für den Weinort geschaffen habe - man hoffe, dass dies von den Bürgern entsprechend gewürdigt werde.

Foto: Mauer